

Joseph Dufour, nommé constable pour remplacer 595 Sicotte, résigné.

Arthur Sénécal, nommé constable pour remplacer 369 Demeules, résigné.

Alfred Brisebois, pour porter le No. 650.

J. Noel Laurin, pour remplacer 594 Adam, résigné.

Wilfrid Gauvreau pour remplacer 561 Tapp, renvoyé

Harvé Drouin, pour remplacer 553 Lamarre, résigné.

Edouard Sigouin, pour remplacer 607 Ladouceur, renvoyé.

Armand Quenneville, pour remplacer 579 Poitras résigné.

Eustache Bonenfant pour remplacer 548 Gagnon, renvoyé.

Jean Bois, pour remplacer 599 Bezeau, résigné.

Augustin Jolin, pour remplacer 145 Léveillé.

Joseph Marchand pour remplacer 610 Plouffe, résigné

Adélar Robillard pour remplacer 591 Lafrenière, résigné.

Roméo Pagé, pour remplacer 60 Péruse.

Edouard Letendre pour remplacer 434 Fleurant, résigné

Arthur Lemaire, pour remplacer 61 Aubé, résigné.

Victor Campeau pour remplacer 343 Brunet, promu.

Arthur Dauphinais pour remplacer 94 Lavoie, résigné.

François Gagné pour remplacer 134 Fogarty, résigné.

Ex-Constable Dubois pour remplacer 571 Dumphy, résigné.

6.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration demandant où déposer les matériaux provenant de deux vieilles bâtisses qu'il a fait démolir sur le terrain de l'Hôpital des Varioleux.

Résolu: De donner instructions au Surintendant de l'Incineration de brûler tout ce qui est combustible et de déposer le reste à la Cour de l'Ave. de Lorimier et de prendre un reçu.

7.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité recommandant la nomination des applicants suivants pour des positions temporaires dans son Bureau au salaire de \$2.25 par jour.

MM. Joseph Perrault, Yvon Laurier, Edmund H. Reily, C. W. Campbell, D. McMenamin, Rodolphe Belcourt, J. E. Blondin, J. R. Coutu.

Résolu: D'autoriser lesdites nominations.

8.—Soumise une communication de MM. James O'Gilvy & Son au sujet de la projection de leur propriété sur le côté nord-ouest de la rue Ste-Catherine et de la Montagne.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour action immédiate.

9.—Soumise une invitation de M. J. E. Bernier, d'assister au pique-nique qui aura lieu à l'Île Ste-Hélène le 2 juillet prochain.

Résolu: D'informer M. Bernier que Son Honneur le Maire et les Commissaires regrettent de ne pouvoir se rendre à son invitation.

10.—Soumis un protêt à la réquisition de MM. Moreau et Lapierre à la Cité de Montréal.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

11.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs sur une prétention de C. A. Dessaulles, représentant Madame Bélique, qu'il a payé un montant de taxe trop élevé sur certains lots situés dans le quartier St. Henri.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Evaluateurs pour rapport, savoir, si réellement la prétention de Madame Bélique est fondée.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" tuyau à la Côte St. Paul sous la voie du Grand Tronc, transmettant trois copies d'un acte d'arrangement entre la Cie du Grand Tronc et la Ville de Montréal.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer lesdites copies de l'acte d'arrangement et qu'instructions soient données au Greffier de la Cité de faire signer ledit document par les officiers de la Cie du Grand Tronc qui en garderont une copie, la 2ème copie devant être déposée dans les archives de la Cité et la 3ème devant être adressée au Secrétaire de la Commission des

Joseph Dufour appointed constable vice 595 Sicotte, who has resigned.

Arthur Sénécal appointed constable vice 369 Demeules who has resigned.

Alfred Brisebois to bear No. 650.

J. Noel Laurin, vice 594 Adam who has resigned.

Wilfrid Gauvreau, vice 561 Tapp, dismissed

Harvey Drouin, vice 553 Lamarre, who has resigned.

Edouard Sigouin, vice 607 Ladouceur, dismissed.

Armand Quenneville, vice 579 Poitras, who has resigned.

Eustache Bonenfant, vice 548 Gagnon, dismissed.

Jean Bois, vice 599 Bezeau, who has resigned.

Augustin Jolin, vice 145 Léveillé.

Joseph Marchand, vice 610 Plouffe, who has resigned.

Adélar Robillard, vice 591 Lafrenière, who has resigned.

Roméo Pagé, vice 60 Péruse.

Edouard Letendre, vice 434 Fleurant, who has resigned.

Arthur Lemaire, vice 61 Aubé, who has resigned.

Victor Campeau, vice 343 Brunet, promoted.

Arthur Dauphinais, vice 94 Lavoie, who has resigned.

François Gagné, vice 134 Fogarty, who has resigned.

Ex-Constable Dubois, vice 571 Dumphy, who has resigned.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department asking where he is to deposit the materials of the two old buildings which have been demolished on the Small-pox Hospital grounds.

Resolved: That the Superintendent of the Incineration Department be instructed to burn all that can be burnt and to deposit the balance of said materials in the de Lorimier avenue Yard and to take a receipt.

7.—Submitted a report from the City Treasurer recommending the appointment of the following applicants for temporary positions in his office at a salary of \$2.25 per day.

Messrs Joseph Perrault, Yvon Laurier, Edmund H. Reily, G. W. Campbell, D. McMenamin, Rodolphe Belcourt, J. E. Blondin, J. R. Coutu.

Resolved: To authorize said appointments.

8.—Submitted a communication from Messrs James O'Gilvie & Son, anent the projection of their property on the north-west side of St-Catherine and Mountain streets.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for immediate action.

9.—Submitted an invitation from Mr. J. E. Bernier, to attend a pic-nic which is to take place on St-Helen's Island on the 2nd July next.

Resolved: That Mr. Bernier be informed that His Worship the Mayor and the Commissioners regret to be unable to accept his invitation.

10.—Submitted a protest at the request of Messrs Moreau and Lapierre against the City of Montreal.

Referred to the Chief Engineer for a report.

11.—Submitted a report from the President of the Board of Assessors on a letter from Mr. C. A. Dessaulles, representing Mrs Bélique, stating that he paid too high a tax on certain lots situated in St. Henry ward.

Resolved: That the same be referred to the Board of Assessors for a report as to whether Mr. C. A. Dessaulles statement is founded.

12.—Submitted a report from the Law-Department "re" water main in Côte St. Paul under the Grand Trunk Ry track, transmitting three copies of a draft of agreement between the Grand Trunk Ry Co. and the City of Montreal.

Resolved: That a report be made to Council recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign copies of said deed and that the City Clerk be instructed to have said document and that the City Clerk be instructed to have said document signed by the Grand Trunk Railway officials who shall keep a copy of same, the second copy to be filed of record at the City Hall and the third copy to be sent to the Se-